
5 月 7日，佐科维总统（左三）在西爪哇省德博市（Depok）为印
尼数字测试中心主持开幕仪式。他在致辞时强调，印尼在数字化
时代必须成为生产商。

总统为印尼数字测试中心主持开幕
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提醒各界我国必须成为国际玩家或生产商
【本报讯】佐科维总统

于 5 月 7 日在西爪哇省德
博 市（Depok）电 信 设 备 测
试大厅，为印尼数字测试
中 心（IDTH）主 持 开 幕 仪
式时声称，我国使用的技
术设备和通讯工具，仍然
以进口货占最多，其进口
值或贸易赤字价值竟然达
到 21 亿 美 元 或 约 合 30 多
万亿盾，他对此事感到非
常忧虑。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ，
“我们不可以只成为观众，
也不可以只成为市场，我
们必须要成为玩家，或是
成为生产商。”

总 统 透 露 说 ，在 全 球
的供应链之中，本国供应
商的数量非常少，在苹果
的全球供应商之中，菲律
宾有 17 家，马来西亚有 19
家，泰国有 24 家和越南有
72 家 ，而 我 国 的 只 有 两

家。其实在东盟国家中，
印尼国内生产总值（GDP）
最大，在东盟区域的生产
总值占比也是最高的。

佐 科 维 总 统 希 望 ，印
尼数字测试中心可成为改
变观念的催化剂。作为一
个拥有国家标准的设备测
试设施，成为东南亚最大、
也是最齐全的设施中心，
其投资价值也接近 1 万亿
盾。这座设施中心也配备

了先进的设备，用于测试
如笔记本电脑和雷达等的
各种数字设施。

总统说，“在还没有进入
市场之前，所有的数字设施
全在这里接受测试，以确保
这些设备的安全、卫生和社
会安全等标准，已经符合了
国际性的现行规定。”

国 家 元 首 希 望 ，印 尼

数字测试中心除了是一个
认证测试中心之外，也可
成为创新和研究中心，因
此他就指示电信和资讯部
要与高等院校、初创企业
和中小微企业携手合作，
共 同 推 动 研 究 和 专 利 工
作，并支持本地产品的开
发和认证。

（Sm）

【本报讯】佐科维总统
同 意 海 事 与 投 资 统 筹 部
长 卢 虎（Luhut Pandjaitan）
所说“必须慎重组建新政
府 内 阁 ”的 言 论 。 此 前 ，
卢 虎 建 议 当 选 总 统 普 拉
博 沃（Prabowo Subianto）不
邀 请 有 问 题 人 士 加 入 新
政府内阁阵容。

佐 科 维 总 统 于 5 月 7
日 在 西 爪 哇 省 德 博（De-
pok）市 Raya Tapos 街 的 印
尼电信设备测试中心或印
尼数字测试中心（IDTH）主
持落成典礼时说：“卢虎的
说法已很正确。”

然而佐科维不愿答复
有关卢虎的表明，是否特
别 针 对 多 个 方 面 或 含 有
其 它 意 思 。 他 说 ：“ 请 问

卢虎先生吧。”
如 悉 ，卢 虎 在 此 前 曾

嘱 咐 普 拉 博 沃 不 要 草 率
带 人 加 入 新 政 府 内 阁 。
这是卢虎于 5 月 3 日在雅
加达出席主题为“蓝色水
平 线 、绿 色 增 长 ”关 于 未
来 雅 加 达 的 论 坛 发 表 讲
话 传 达 了 这 一 点 。 卢 虎
说 ：“ 我 向 当 选 总 统 提 出
建议，勿让有问题人士进
入政府内阁，这将对我们
非常不利。”

卢 虎 承 认 ，他 在 佐 科
维 总 统 政 府 内 阁 担 任 部
长 汲 取 了 教 训 。 政 府 问
题 是 法 规 与 国 家 利 益 相
冲突的，有许多问题必须
加以修复。

卢虎提起的解决方案

就 是 通 过 数 字 化 来 提 高
监 管 效 率 和 透 明 度 。 因
此 他 正 在 推 动 整 合 政 府
系统的数字化，如果有人
不同意这一点，就会阻碍
国 家 的 进 步 。 他 也 建 议
普 拉 博 沃 谨 慎 选 择 政 府
内阁人员，不要让印尼的
进 步 受 到 政 府 内 部 人 士
的阻碍。

另 外 ，关 于 推 动 普 拉
博沃与梅加瓦蒂的会面，
佐 科 维 总 统 就 此 事 对 媒
体未作出任何口头说明，
尽 管 他 被 说 成 也 是 推 动
人 。 当 媒 体 记 者 询 及 此
事时，他仅以微笑和点头
表示尽量理解此事，然后
他 缓 缓 离 开 众 记 者 采 访
的地方。 （Ing）

总统同意卢虎任人唯贤言论
希望普拉博沃审慎组建新政府内阁

前苏北省长艾迪为争取蝉联
已向牛头党申请支持 或将与鲍比对垒

【本报讯】前苏北省长
艾 迪（Edy Rahmayadi）为 参
加 2024 年苏北省长选举，
他已正式向印尼斗争民主
党（PDIP）注 册 。 他 把 决
定 权 交 给 印 尼 斗 争 民 主
党，该党是否要推选他为
苏北省长人选。

艾 迪 于 5 月 6 日 在 苏
北省印尼斗争民主党地方
理事会办公处登记参选苏
北 省 长 后 说 ：“ 我 相 信 凭
着我的优点和缺点参选，
因为印尼斗争民主党是很
大的政党，于是我前来申
请参选苏北省长。接着是
该政党的职权和责任考虑
此事。”

艾 迪 自 承 ，他 于 2018
年至 2023 年担任苏北省长
期间，斗印尼争民主党为
苏北省府纲领作了许多护
航，因此曾是印尼全国足

球协会（PSSI）总主席的他
承认与该党具有相同的愿
景 和 使 命 。 他 说 ：“ 我 担
任 苏 北 省 长 长 达 5 年 ，原
先不推举我的印尼斗争民
主党，但我看到了该政党
的使命和全力的护航工作
后，因此我来到印尼斗争
民主党。”

在 这 次 机 会 中 ，印 尼
斗争民主党苏北省地方理
事 会 主 席 拉 比 丁（Rapidin
Simbolon）表 示 ，他 已 收 到
艾迪的登记文件。他对艾
迪及其人员来到苏北省斗
争民主党地方理事会办公
处 表 示 敬 意 。 他 说 ：“ 艾
迪对本党的信任和参选苏
北省长的请求，这对我们
来说是一种荣幸。这是初
步的阶段，昨天他已领取
申请表格，如今已交回。”

拉 比 丁 补 充 称 ，稍 后

上述文件将提交给印尼斗
争民主党中央理事会，所
以由中央理事会决定将推
举参选 2024 年苏北省长的
人 选 。 他 说 ：“ 稍 后 我 们
将提交给中央理事会，然
后中央理事会将传达省长
人选前来进行合格测试。
并由梅加瓦蒂总主席亲自
主持测试。”

目前已有政治观察家
指出，前苏北省长艾迪要
求印尼斗争民主党给予支
持争取蝉联苏北省长，很
可能遇见的主要对手是他
以前的属下官员，即是前
棉兰市长、佐科维总统的
女 婿 鲍 比（Bobby Nasu-
tion）。因为鲍比从印尼斗
争民主党脱党之后转入了
从业党，而且从业党也已
责成他去参选苏北省长。

（Ing）


